

Schlange

Material/ Materialkunde

Benötigtes Material:

Draht
Wolle (verschiedene Farben)
Nähnadel
Schere
Perlen
Zwirn
Heißklebepistole

Materialkunde: Baumwolle/ Fäden



Fertigungslehre/ textile Flächen

Die Länge des Drahtes wird zurechtgeschnitten. Man beginnt beim Schwanz der Schlange. Dieser wird nun mit einem Wollfaden umwickelt. Am besten eignet sich eine dickere Wolle. Je nach belieben kann eine andere Farbe genommen werden. Das Ende des Fadens wird mit dem neuen Faden mehrmals umwickelt und danach wird weiter gewickelt. So entsteht eine bunte Schlange. Bei der Herstellung des Kopfes, muss das Drahtstück mit dem Wollfaden öfters umwickelt werden, damit der Kopf dicker wird als der Schlangenkörper. Das Ende des Fadens wird mit der Nähnadel vernäht und danach abgeschnitten. Die Augen (Perlen) werden mit der Heißklebepistole befestigt oder mit der Nähnadel angenäht.

Gestaltungslehre

Die Länge der Schlange wurde vorgegeben. Die Farben der Wollen durfte man sich aussuchen. Die Gestalt der Perlen wurde ebenfalls vorgegeben.

Verbrauchererziehung

Man kann aus alten Wollresten und nur durch umwickeln eines Drahtes, ein Spielzeug herstellen. Die Schlange lässt sich beliebig verbiegen. Man kann auch andere Augen verwenden- größere Perlen/ Knöpfe sehen lustiger aus.